EDUCACIÓN

'Masterclass' en el Terraferma sobre las redes sociales seguras

LLEIDA • El profesor universitario José Luis Orihuela, experto en periodismo y nuevas tecnologías, impartió ayer una masterclass en el colegio Terraferma en la que explicó a los alumnos de educación secundaria y bachillerato como deben moverse por las redes sociales de manera inteligente. En la conferencia asistieron un total de 50 personas entre alumnos de secundaria, bachillerato y profesores del centro. Todos ellos pudieron disfrutar de las explicaciones de una de las personas con más autoridad a nivel nacional en el campo de la innovación tecnológica y la impacto que ésta tiene sobre los medios de comunicación.